∼きっとある君だけの輝き~

スポ科3年松井拡樹くん、大相撲時津風部屋入門!



<仲間に持ち上げられる松井くん(笠間中出身)>

12月3日、大相撲の時津風部屋の間垣親方が来校され、スポーツ科学コース在籍の松井拡樹に対して来春の入門に際し激励のご挨拶をいただきました。多くの報道陣に囲まれ、学校長はじめ、柔道部顧問や恩師、同級生の柔道部員からの「激励の言葉」とともに、間垣親方からは「柔道で鍛えた体幹や投げの強さを存分に発揮してほしい」という心強いお言葉をいただきました。

本人は「感謝を忘れず、貪欲に稽古に打ち込む力士になる」と力強く抱負を述べました。角界の厳しい世界に足を踏み入れることになりますが、本校はもちろん、柔道部やスポーツ科学コースの仲間も応援しています。

なお、本校は3年後に創立80周年を迎えますが、創立以来初めて生徒が角界に挑戦することとなり、本校関係者の方々にとって大きな喜びであります。

書道部各種公募展入賞

11月に出品した作品の結果が 11月~12月に発表されました。 たくさんの生徒が入賞を果たしま したが、その中でも金沢地区美術 展では5期連続入賞という成果を 収めることができました。表彰式 の日には、運よく日展作家の二人 の先生から講評をいただきました。 作品は校長室前に展示されている のでぜひご覧ください。

【結果】

<金沢地区美術展書道の部> 佳作 12H平岡明歩(根上中)

<第19回 岐阜女子大学 全国書道展>

秀作賞 12H太田心優(鶴来中)

努力賞 12H平岡明歩 12H宮嶋 朱里(鶴来中)

<第18回 和洋女子大学 全国競書大会>

特選 31H竹田穂夏(鳥越中)

金賞 31H長谷川由真(額中) 31H松嶋由萌乃(北辰中) 銀賞 31H宮本春菜(笠間中) 12H太田心優 12H宮嶋朱里

銅賞 12H平岡明歩

西京で子子子が後まから、大手以七十次の経事

弓道部新潟合宿

12月19、20日の二日間新潟合宿を行いました。来年度北信越インターハイの弓道競技が行われる新潟県立武道館にて新潟県立高田高校弓道部の皆さんと練習試合を行いました。団体戦、個人戦の試合形式で練習を行い、張り詰めた雰囲気の中で緊張感を味わいながら弓を引くことができました。来年度、この武道館で自分たちが弓を引く姿を強くイメージして冬場の練習に励んでいきたいと思います。







2学期校内球技大会

1 学期は学年別で 開催されました、今 回は競技別に控室も 設けて密にならない ような配慮をしなが ら全学年で開催しま した。応援の生徒が おらず、選手と審判 のみの少し寂しいも のではありましたが、 出場している生徒た ちはそれぞれ精一杯 頑張っていました。 特に3年生の活躍が 目立ち多くのクラス が決勝トーナメント への進出しました。



「公民探究」講演会

12月14日、 鶴来 地区の課題を知るた めの活動として、白 山市役所 鶴来支所 の中田悟 支所長に ご来校頂き、「鶴来 地区の課題をデータ から知る」と題して 講演して頂きました 生徒たちは、実際に 鶴来の課題解決に行 政の立場から携わっ ておられる中田さん のお話から、鶴来地 区の実態や課題につ いて知ることができ たようでした。





2年生 選択

「社会福祉基礎」手話講座

12月9日、16日に白山市聴覚障害者協会から中川英昭さんをお招きし、手話講座を開催しました。一人でも多くの人に聴覚障害の現状や手話について興味を持ってほしいとおっしゃっていて、生徒も静寂の中でしっかりと耳を傾けていました。聴覚障害者に対する理解を深める大変良いきっかけになったと思います。



3年生 選択

「日本史B」フィールドワーク

12月15日、白山麓のボランティアガイドをおこなう団体「加賀白山ようござった」の磯部雄三さんと本校教員OBの普照豊さんに講師をお願いし、一閑寺、金劔宮、鶴来別院、火伏不動尊、横町うらら館、白山比咩神社をめぐりました。生徒たちは、身近なところに数多くの史跡名所があることに驚き、雪の中でしたが、興味深く見学をしていました。



鶴高物語vol.20



<H21年9月観月歩行>

▶ H15年SARSウイルスによる韓国修学旅行の中止から6年後のH21年秋。今度は新型インフルエンザが全国的に変を振るい、本校でも感染者が相次ぎ、生徒の3割弱にあたる116名弱が罹患とた。学級閉鎖、部活動の休止、新会の辞退など、未曽有の事態とないもの。学した「百年に一度」といわれる世界といった「百年に一度」といわれる世界といったでもあり、本校でも求人と。そして11年後のコロナ禍。逆境にもめげず、我行く道を追い求めた担方存在として、たくましく生き抜いている。次代を担う存在として、たくましく生き抜いている。違いない。

くアクセス>

車で 金沢市から30分 電車で 野町〜鶴来27分 (北陸鉄道石川線) バスで 松任〜鶴来30分

(北陸鉄道加賀白山バス) 鶴来駅より徒歩10分

※遠方の通学者には学生寮有! さらにホットな情報は公式HPへ https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/turugh/





除雪ボランティア

受付中!

気軽にお電話

ください!

